

Ha sido recuperado el manuscrito autógrafa de la Pequeña Serenata, de Mozart, que estuvo perdido desde 1860. El original ha sido hallado en la Biblioteca Bärenreiter, de Kassel. Primeramente se publicará una edición facsímil de la conocida obra, cuya partitura original será incluida más tarde en la Neue Mozart-Ausgabe. (Nueva edición de las obras completas de Mozart.)

* * *

La Universidad de Minnesota ha adquirido recientemente dos valiosísimas cartas de navegación, consideradas ejemplares únicos, con destino a su colección «James Ford Bell», una de las más importantes del mundo de libros raros y mapas relativos al descubrimiento de América y la exploración del noroeste del Continente.

Uno de los dos mapamundi data del año 1507. Su autor es Martin Waldseemüller, quien lo publicó en el citado año en Saint Dié, como parte de su obra «Cosmographie Introductio». Waldseemüller era admirador de Américo Vespucio. Se trata del primer mapa conocido en que se registra América. El otro mapa, adquirido por la Universidad de Minnesota, procede de la colección del príncipe Francisco José de Liechtenstein. Es una carta náutica del año 1424, atribuida al cartógrafo veneciano Zuane Pizzigano, y el primer documento en que aparece el nombre de «Antilia» junto a la mayor de las islas atlánticas (Antillas), al este del Continente americano.

COMUNISMO

El secretario general del partido comunista francés, Maurice Thorez, ha pagado

28 millones de francos por una lujosa «villa» cerca de Cannes.

* * *

Federico IX de Dinamarca va a hacer economías. Sus hijas crecen, y como la lista civil no aumenta, tiene que reglamentar los gastos. Ha renunciado a comprar un automóvil nuevo y a pintar su yate. La princesa heredera, Margarita, de quince años, que quería visitar París esta primavera, para hacer algunas compras en las casas de modas, aplazará este deseo hasta el año próximo.

* * *

Francisco Ibáñez, español, capitán del Ejército del Aire, ha inventado un nuevo modelo de paracaídas dotado de un dispositivo sonoro que anuncia el momento preciso en que aquél debe abrirse. Sobre la ventaja que supone poder actuar con tanta exactitud, el invento contribuye a calmar los nervios del paracaidista al darle más confianza, con lo que se disminuyen los riesgos del accidente.

HA MUERTO PAUL CLAUDEL

El pasado febrero murió en París, a los ochenta y siete años, el poeta francés, dramaturgo y diplomático Paul Claudel.

Hasta los sesenta y dos años de su edad no había conseguido el éxito literario que por sus grandes merecimientos obtuvo más tarde. Fué elegido miembro de la Academia Francesa en 1946; el presidente Auriol le remitió personalmente las insignias de la Gran Cruz de la Legión de Honor.

Escribió más de 50 obras literarias, de las que se ha hecho una tirada que sobrepasa el millón y medio de ejemplares.